

## Monteils

# Le député Verdier est venu visiter la société Ecocerc

Fabrice Verdier s'est rendu au Mas Jouquet pour rencontrer la fondatrice, Martine Saussol, gérante de la société Ecocerc, ainsi que son collaborateur. Une entreprise 100 % écologique. Ils ont évoqué la problématique que rencontre le fabricant de cercueils écologiques en cellulose, à savoir la difficulté à commercialiser leur produit auprès des pompes funèbres.

Fabrice Verdier soutient la démarche de cette entreprise qui intègre la dimension environnementale tout en proposant des cercueils à très bas coût. Au moment où tout le monde parle de protection de la nature, et de pollution, ne serait-ce pas là une solution ! Minimé certes, mais il faut



■ Fabrice Verdier a bénéficié des explications de Martine Saussol.

trouver une solution. Pourquoi tant de réticence pour un produit écologique ? Qui plus est, 50 % moins cher que le cercueil en bois traditionnel.

La société a pourtant tous les agréments sanitaires du ministère de la Santé. Martine Saussol

détient l'exclusivité de la production de cette "bière écologique".

Ecocerc veut offrir une alternative aux familles endeuillées qui doivent, dans ces moments difficiles, prendre rapidement des décisions.